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会議録（１）

会議の名称 令和元年度第３回図書館協議会

開催日時 令和２年３月１２日（水）

開会 午前１０時００分 閉会 午前１０時４５分

開催場所 飯能市立図書館 多目的ホールA
議長氏名 頓所 裕子 委員長

出席委員 頓 所 裕 子 岡 部 暢 子 岩 崎 充千子

湯 川 康 宏 穂 波 理 枝 村 野 みどり

大河原 英 樹

欠席委員 星 嘉 一 野 﨑 道 子 村 越 一 哲

説明者の

職氏名

図書館長 柳 戸 信 吾

図書館主査 大 野 弘 子

図書館主査 竹 井 順 子

図書館主査 川 﨑 彩 子

名栗分室長 熊 澤 志津代

傍聴者の数 なし

会議次第 別紙のとおり

配布資料 別紙のとおり

事務局職員

職氏名

同上
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会議録（２）

議事の概要（経過）・決定事項

令和元年度第３回飯能市図書館協議会を開催し、協議事項（１）新型コロナウイルス

感染症拡大防止に伴う図書館の対応について、（２）令和２年度図書館運営方針(案)につい

て、（３）令和元年度図書館評価指標について、（４）アンケートの実施状況について

協議いただいた。
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会議録（３）

午前１０時００分開会

主 査

館 長

主 査

委 員 長

主 査

主 査

委 員

主 査

委 員

主 査

定刻となりましたので始めさせていただきます。

本日は、大変お忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうござ

います。

開会に当たりまして、柳戸館長からごあいさつを申し上げます

（ あいさつ ）

続きまして頓所委員長よりごあいさつをお願いいたします。

（ あいさつ ）

それでは協議に先立ちまして、令和元年１２月３１日をもって辞任い

たしました及川委員の後任となりました岩崎委員へ委嘱状の交付を行

います。

― 委嘱状交付 ―

ありがとうございました。

それではここで、岩崎委員から自己紹介をいただきたいと存じます。

恐れ入りますが、岩崎委員お願いいたします。

（ 自己紹介 ）

続いて、委員の皆様から自己紹介をいただきたいと存じます。

（ 自己紹介 ）

ありがとうございました。

それではただ今から協議会を開催したいと存じます。

本日、欠席の委員は、星委員、野﨑委員、村越委員の３名です。

したがいまして、飯能市図書館条例第１２条第２項により、出席委員が

過半数に達しておりますので、ただ今から飯能市図書館協議会を開会さ

せていただきます。

最初に、この会議につきまして公開とさせていただくことでご異議ござ

いませんか。
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委 員

主 査

委 員

主 査

主 査

委 員 長

館 長

委 員 長

委 員

館 長

委 員 長

館 長

異議なし

傍聴の申し出があった場合は許可することご異議ございませんか。

異議なし

本日傍聴者はいません。

それでは、4の協議事項に入ります。
協議に先立ちまして、本日の資料を確認させていただきます。

資料はおそろいでしょうか。

それでは、協議事項に入らせていただきます。

規則にしたがいまして、委員長に議長となっていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。

それでは頓所委員長、議事の進行をよろしくお願いいたします。

しばらくの間、議長を務めさせていただきます。

委員の皆様のご協力をお願いいたします。

協議事項に入ります。

協議事項（１）新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う図書館の対

応についてを議題といたします。

事務局の説明を求めます。

（資料１により説明）

説明は以上です。

質疑、ご意見はございますか。

こども図書館や分室の状況についても教えてください。

こども図書館や分室でも、市立図書館と同様に貸出、返却を行ってお

ります。分室については閲覧席を撤去し、こども図書館は座席はそのま

まの状態で、いずれも３０分以上の利用を控えていただいています。

ほかに質疑が無ければ次に移ります。

協議事項（２） 令和２年度図書館運営方針(案)についてを議題とい

たします。

事務局の説明を求めます。

（資料２により説明）
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委 員 長

委 員

館 長

委 員 長

委 員 長

館 長

委 員 長

委 員

委 長

委 員

委 員

説明は以上です。

質疑、ご意見はございますか。

飯能市の場合、人、施設のサービスは素晴らしいが資料費が低いとい

うことが課題であると思います。資料の充実のための具体的なことを盛

り込んでいただきたいです。資料費を増やすのは難しいと思うので、ク

ラウドファンディングのように民間から調達する、寄贈本を広く受け入

れるなど新刊に限らず色々な資料を充実することで対応していってく

ださい。

ご指摘のとおり、色々な視点から資料の充実を図っていきたいと考え

ます。

他に質疑はございますか。

それでは、このとおり図書館運営方針を承認してよろしいですか。

（ 異議なし ）

続きまして、協議事項（３）令和元年度図書館評価指標についてを議

題といたします。

事務局の説明を求めます。

（資料３により説明）

説明は以上です。

質疑、ご意見はございますか。

新型コロナウィルス感染症拡大防止対策を行っている現在の状況で

は達成は難しいと思うが、２月末までの数値をみると郷土資料を多く受

け入れるなど努力しているところがよく分かります。３月の数値は気に

せずに、２月の時点で評価をし、来年度の指標を作成してもらいたいと

思います。素晴らしい数値だと思います。

このような状況では、目標値を達成するために何か努力をするという

ことは無理だと思うので、図書館として今できることをしていただきた

いと思います。

図書館職員の研修について、数値だけにこだわらず研修内容を日常の

業務や図書館の運営に反映していけばよいと思います。

現在、小・中学校は臨時休校をしています。他市では休館のところも

多い中、飯能市は子どもたちへも図書の貸出をしていただいていて、学
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委 長

委 員 長

委 員 長

館 長

委 員 長

委 員

委 員

主 査

委 員

委 員 長

委 員

主 査

委 員 長

主 査

校関係者としてありがたく思っています。

色々な考え方があると思うが、安全には考慮した中で、子どもたちに

ぜひ本を届けていってほしいと思います。

ほかに質疑が無ければ次に移ります。

続きまして、協議事項（４）アンケートの実施状況について

を議題といたします。

事務局の説明を求めます。

（資料４により説明）

説明は以上です。

質疑、ご意見はございますか。

前回の協議会の意見をいかし、大変コンパクトにまとめていただいて

よかったです。

アンケート結果はいつ頃出ますか。

集計作業をしているところで、結果が出るのは５月頃となります。

館内と館外のアンケートを比較して、どこが違うのかを意識して新し

い施策に活かしていただきたいと思います。

ほかに質疑はございますか。

続きまして、協議事項（５）その他について何かございますか。

今月「図書館のつどい」が中止になりましたが、来年度同じ内容で行

う予定はありますか。

お問い合わせも多くいただいていますので、改めて金原先生に講演い

ただく機会を設けられればと思いますが、現時点では未定です。

なければ、本日の協議事項は、以上でございますので、これをもちま

して、議長の職を降ろさせていただきます。

委員の皆様のご協力、ありがとうございました。

委員の皆様からお伝えすることはございますか。

ないようでしたら、これで閉会といたします。
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議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

令和 年 月 日

議 長

副委員長

それでは、閉会の言葉を岡部副委員長からお願いいたします。

（ 閉会の言葉 ）

（ 副委員長の閉会のあいさつで終了 ） 午前１０時４５分閉会


